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  На донской набережной появится памятный знак 75-летия
Ростовской области   Такое предложение  озвучил
вице-губернатор области Сергей Горбань во время объезда
реконструируемой части набережной 15 июня. Памятный знак
будет напоминать жителям южной столицы о том, что работы
по реконструкции набережной и созданию
туристско-рекреационной зоны у берегов Дона были начаты в
год 75-летия Ростовской области.

  

Сергей Горбань подчеркнул, что реконструкция  донской набережной – это еще один
шаг в системной работе, которая ведется по поручению губернатора области Василия
Голубева. Главная цель этой работы - сделать донские города комфортными для
жителей.

  

Вице-губернатор совместно с первым заместителем главы администрации
Ростова-на-Дону Владимиром Киргинцевым ознакомился с ходом ремонтных работ. Как
пояснили главы Кировского и Ленинского районов города Ростова-на-Дону, работы по
благоустройству идут в запланированном режиме и ко Дню города основная их часть
будет выполнена. На набережной появятся фонари, выполненные в ретро-стиле, и
новые скамейки, будут благоустроены площади перед памятниками писателю Максиму
Горькому и адмиралу Федору Ушакову.

  

В общении с журналистами Сергей Горбань рассказал и о долгосрочных планах
реконструкции набережной. Как пояснил вице-губернатор, в июне 2011 года губернатор
дал поручение правительству области совместно с мэрией города Ростова-на-Дону
подготовить предложения по обустройству этой территории.

  

Для реализации туристко-рекреационных функций предусмотрено размещение трех
павильонов розничной торговли предметами народного творчества и ремесел и пяти
объектов общественного питания.
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Отвечая на вопрос о праве приватизации земельных участков, Сергей Горбань пояснил,
что виды разрешенного строительства и использования земель устанавливаются
исключительно в соответствии с правилами землепользования и застройки. «Инвестор
может использовать принадлежащие ему объекты только по назначению, которое
предусмотрено градостроительным регламентом. Те же правила касаются и правового
статуса земельного участка. Инвестор не сможет его приватизировать. Земля остается
в ведении муниципалитета, поэтому возможно только заключение договора аренды», -
подчеркнул вице-губернатор.

  

После осмотра набережной областные и городские чиновники отправились на Соборную
площадь. По поручению губернатора области вся территория, прилегающая к
кафедральному собору Рождества пресвятой Богородицы, была очищена от
несанкционированной торговли. Как подчеркнул директор департамента
потребительского рынка области Андрей Иванов, вопрос трудоустройства торгующих
практически решен. Все желающие получили рабочие места на центральном рынке
Ростова.
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